

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : **SDN SUGIHARJO II**
Kelas / Semester : I / 1 (satu/satu)
Tema 8 : Peristiwa Alam
Sub Tema 1 : Peristiwa Siang dan malam
Pembelajaran ke - : 1
Alokasi waktu : 1 x Pertemuan (10 menit)

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan mengamati gambar, dan berdiskusi, siswa mampu menyebutkan lambang sila pancasila secara tepat.
2. Dengan mengamati gambar, dan berdiskusi, siswa mampu menyebutkan bunyi sila kelima secara benar.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">• Melakukan Pembukaan dengan Salam dan Dilanjutkan Dengan doa yang dipimpin oleh ketua kelas• Menanyakan kabar dan mengabsen kehadiran siswa satu persatu• Menyampaikan materi dan tujuan pembelajaran hari ini	2 menit
Kegiatan Inti	<ul style="list-style-type: none">• Guru mengajak siswa menyanyikan sebuah lagu “GARUDA PANCASILA”• Guru menunjukkan sebuah gambar garuda pancasila dan meminta anak-anak untuk mengamati gambar sila-sila yang ada di dalam garuda pancasila• Siswa diminta menyebutkan lambang sila-sila yang ada di dalam garuda pancasila• Guru mengajak siswa untuk menyebutkan bunyi sila-sila dari pancasila secara bersama-sama• Guru membagi kelas menjadi beberapa kelompok• Guru membagikan LK 1 untuk dikerjakan secara berkelompok• Semua siswa bekerja sama untuk berdiskusi mengerjakan LK 1 secara berkelompok• Guru berkeliling untuk mendampingi kerja kelompok apabila ada kesulitan• Setelah selesai guru meminta salah satu perwakilan kelompok untuk presentasi membacakan hasil kerja kelompoknya didepan kelas• Hasil kerja kelompok kemudian di tempel dipapan pajangan yang telah ada• Guru membagikan LK 2 untuk tugas evaluasi siswa guna mengukur kemampuan siswa secara mandiri• Siswa bekerja secara mandiri kemudian dikumpulkan untuk dikoreksi oleh guru	6 menit
Kegiatan Penutup	<ul style="list-style-type: none">• Bersama siswa, guru melakukan refleksi tentang materi hari ini• Guru menanyakan kepada siswa apakah ada materi yang kurang difahami• Guru memberikan umpan balik berupa tugas rumah• Guru menutup pembelajaran dengan salam	2 menit

C. PENILAIAN (ASESMEN)

Penilaian Sikap : Dengan menggunakan lembar pengamatan
Penilaian Pengetahuan : Menggunakan LK 1 Kelompok dan LK 2 Mandiri
Penilaian Keterampilan : Kinerja dalam diskusi kelompok dan presentasi

Mengetahui
Kepala Sekolah,

Tuban, Januari 2022
Guru Kelas I

WAHYU SULISTYOWATI, S. Pd
NIP. 19680609 200212 2 006

INADORA, S. Pd.
NIP. 19811205 200801 2 018